

<Wellcome to K's football cafe☺>

11月8日(火)、東の夜空には二年ぶりとなる皆既月食が見られ同時に天王星も月に隠れる『天王星食』も起こりました。皆既食中に惑星が隠れるのは非常に珍しいことで、日本では442年ぶりとなるレアな日とのこと。トレーニング中にグラウンドから見上げた月は赤銅色でとても神秘的でした。

リーグ戦最終ゲーム後も、49期生サッカー部は今週日曜日に行われる節目のゲームに向けてトレーニングを継続していますが、この日、今年の三月に卒業した前任校のサッカー部員8名が彗星の如く現れトレーニングに参加しました。中には、先月行われた選手権二次トーナメントのゲームに応援に来てくれたものもいます。彼らは一年間担任した学年なので片倉高校には良く顔を出します。卒業してもfootballが大好きで、ボールを蹴れるところを求めてやって来ました。学校は変わってもいつまでも可愛い？教え子には変わりありません。今でも指導してきた多くの卒業生たちがここを訪ねて来ます。

“K's football cafe”は、学校という垣根を超えて老若男女が集まり、ボール一つで繋がれる場所を作りそして提供できることを理想に掲げています。綺麗な皆既月食のショーとトレーニングを見ながら、片倉グラウンドがいつまでもそういう場であって欲しいと願っています。

